

**[CIRUJANO VIDELA MÁS CERCA DE LOS NIÑOS INSULARES]**



LA QUINTA ZONA NAVAL ORGANIZÓ UN CONCURSO DE PINTURA ESCOLAR EN LA ESCUELA LINDA VISTA DE ISLA BUTACHAUQUES, EN QUEMCHI, DONDE PARTE DE LA TRIPULACIÓN DEL CIRUJANO VIDELA FUE JURADO EN UNA ACTIVIDAD DONDE SE RECONOCIÓ EL ESFUERZO Y LA CREATIVIDAD DE LOS ALUMNOS.



FOTOGRAFÍAS: ARMADA

El despliegue del buque Cirujano Videla por Chiloé estuvo marcado por el Mes del Mar. Por ello, su dotación fue parte como jurado de un concurso de dibujo escolar que buscaba fomentar el conocimiento histórico de las Glorias Navales. Además, el patrullero recibió delegaciones estudiantiles que conocieron la labor de la tripulación.



LA ACTIVIDAD EN QUEMCHI APUNTO A REFORZAR LOS LAZOS ENTRE LA ARMADA Y LA CIUDADANÍA, COMO TAMBIÉN POTENCIAR EL COMPROMISO INSTITUCIONAL CON EL DESARROLLO CULTURAL Y EDUCATIVO DE LOS HABITANTES DE SECTORES APARTADOS DEL PAÍS.



LOS NIÑOS FUERON PARTE DE LA TRIPULACIÓN DEL PATRULLERO.



LOS ESTUDIANTES DE DESERTORES RECIBIERON REGALOS.



EDUCANDOS PERTENECIENTES A ESCUELAS RURALES DE LAS ISLAS NAYAHÚE Y AUTENÍ, REALIZARON UN RECORRIDO A BORDO DE LA EMBARCACIÓN.